

## Landrat besucht die Clemens Lammers GmbH

Die mittelständisch geprägte Wirtschaft ist die tragende Säule der positiven Entwicklung im Kreis Steinfurt. Diese im Rahmen der bestehenden Möglichkeiten zu unterstützen, ist für den Landrat Thomas Kubendorff und sein Haus Chefsache. Bei einem Besuch von Kubendorff im neuen Werk der Clemens Lammers GmbH in Rheine erhielt er ein überzeugendes Bild des Unternehmens, das für Qualität in

allen Feldern elektrischer Antriebstechnik steht. Mit mittlerweile über 70 Mitarbeitern hat sich das Unternehmen Lammers zum Marktführer auf seinem Gebiet in der Region entwickelt. Davon konnten sich Wolfgang Bischoff, Geschäftsführer der Wirtschaftsförderungsgesellschaft des Kreises, und Landrat Thomas Kubendorff im Gespräch mit Geschäftsführer Christoph Südhoff (v.l.n.r.) überzeugen.



## Erster Azubi von L&S gehört zu den Besten im Kreis



v.l.: Gustav Deiters Vizepräsident IHK Nord Westfalen, Kreisdirektor Dr. Wolfgang Ballke, André Schniedergers.

Ein gutes Zeugnis ist immer ein Grund stolz zu sein, besonders wenn man wie André Schniedergers die IHK-Abschlussprüfung mit der Gesamtnote „sehr gut“ besteht. Der 23-jährige absolvierte eine Ausbildung zur „Fachkraft für Veranstaltungstechnik“ bei der Firma L&S GmbH & Co. KG Veranstaltungs- und Messtechnik in Riesenbeck. Nach den Abschlussprüfungen im Mai und Juni 2008, bekam André Schniedergers nicht nur seine Noten mitgeteilt, sondern auch eine Einladung zur Ehrung der 50 besten

Auszubildenden im Kreis Steinfurt. Auch bei L&S ist man stolz auf den erfolgreichen Abschluss des ersten Auszubildenden. Geschäftsführer Tobias Berghaus und Ausbilder Andreas Werthmüller begleiteten André Schniedergers zur Ehrung ins Kreishaus Steinfurt. Im Jahre 2005 stellte L&S mit André Schniedergers den ersten Auszubildenden ein, weitere folgten. Auch zum 01. August 2008 wurden wieder zwei junge Menschen in ein Ausbildungsverhältnis übernommen.

## Lammers-Azubi gewinnt Bundes-Wettbewerb

Ein äußerst seltenes wie erfreuliches Ereignis gab es bei der Clemens Lammers GmbH in Rheine. Der Auszubildende Valeri Franz konnte sich nach mehreren Wettbewerben auf Kammer-, Landes- und Bundesebene als bundesweit bester Auszubildender als Elektroniker für Maschinen- und Antriebstechnik behaupten. Herr Franz durchlief im Hause Lammers eine Ausbildung zum Elektroniker für Maschinen- und Antriebstechnik. Obwohl er diese Ausbildung bereits von 3 ½ Jahren auf 3 Jahre verkürzte, konnte er seine Ausbildung auf Kammer- und Bundesebene als Prüfungsbester beenden. Durch die hervorragenden Leistungen ermöglichte er sich damit die Teilnahme auf Lan-

desebene und konnte sich auch dort für die Teilnahme auf Bundesebene qualifizieren. In einem sehr realistischen Prüfungsfall galt es, einen defekten Hotel-Lastenaufzug zu reparieren. Hierbei waren ebenso analytische Fähigkeiten bei der Fehlersuche und –auswertung gefordert, wie auch sehr praktische Fähigkeiten bei der Fehlerbehebung in der Steuerung, Elektrik und Mechanik. Diesen Wettbewerb konnte Herr Franz nach 1 ½ Tagen dann ebenfalls für sich entscheiden. Diese Leistungen wurden in einer kleinen Feierstunde entsprechend gewürdigt. Sie unterstreichen einmal mehr den hohen Stellenwert der Berufsausbildung junger Menschen im Hause Lammers.



Bundessieger Valeri Franz mit Betriebsleiter Martin Mientus.